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国际足球
马德里竞技4:1圭久洛
多特蒙德1:1奥格斯堡
埃弗顿0:1利物浦
巴塞罗那4:1西班牙人
热刺2:1伯恩利
曼城2:1阿森纳
那不勒斯5:3都灵
达姆施塔特0:1拜仁慕尼黑
莎索罗0:1国际米兰
鹿岛鹿角2:4皇马

NBA
灰熊109:112凯尔特人
火箭100:102马刺
雄鹿108:114骑士
尼克斯118:111步行者
热火130:136魔术
猛龙116:104篮网
76人93:108鹈鹕
黄蜂117:113湖人

长沙武汉有望
承办国足12强赛

中国足协此前曾发布了
公告，称沈阳、西安、武汉、北
京、贵阳、昆明、长沙和重庆这
八座城市参加国足主场申办，
然后在12月20日举行申办陈
述会议，对最后两场主场比赛
的承办城市进行一次性选定。

而来自腾讯的消息称，在
近日举办的申办陈述会上，北
京、西安、昆明、重庆未派代表
参加，相当于放弃了申办，所
以剩余两个主场的候选城市
就只剩下沈阳、武汉、贵阳和
长沙这四座城市了。

业内人士分析称，长沙、
武汉两城市为竞办已经付出
巨大的人力、物力、财力，他们
在承办中国之队赛事方面也
具有更为丰富的经验，因此这
两座城市本轮脱颖而出的可
能性很大。

根据12强赛赛程，国足余
下的两场主场比赛分别为明
年3月23日对阵韩国以及明年
8月31日对阵乌兹别克。 综合

篮协发文禁止
球员外出就餐

12月20日，中国篮协在官
网上发布了《关于进一步做好
2016-2017 CBA、WCBA联赛
反兴奋剂工作的通知》。通知
中要求参赛球队只能在赛区
下榻酒店就餐，并严禁外出就
餐。

篮协要求，各赛区要对参
赛队伍下榻酒店提供的肉类
食品提出严格要求，确保安
全；参赛俱乐部应提前与赛区
下榻酒店取得联系，明确参赛
运动员的身份，并对下榻酒店
所提供肉食品的安全性提出
明确要求；参赛队伍要求下榻
酒店提供每日食谱；参赛队伍
只能在赛区下榻酒店就餐，并
严禁外出就餐；参赛队伍应要
求下榻酒店将每日使用的肉
食品进行留样封存，并做好记
录(每种肉样都须留样，并至
少封存3个月)；参赛队伍的队
医应对所持有的药品及营养
品进行严格清点盘查，确保其
不含违禁物质。 综合

一周速览

有关陶汉林和贾诚的禁赛事件，再度把山东高速男篮俱乐部推到了风口
浪尖。很多球迷都在费解，为何篮协总是针对山东高速男篮俱乐部，为何在
球队利益受到影响下俱乐部不去积极公关？

所以近期出现很多猜测性的新闻，有的认为俱乐部“朝中无
人”，在面对擦边球问题时，遭到中国篮协的“按规矩

办事”。有的则是强烈质疑高速男篮俱乐部的公关
能力，既不发声表态，也不积极运作，将影响减

少至最低。
其实，山东男篮公关能力莫说和

NBA相比，即使在CBA中也已经远
远落后。

赛季初，在中国篮协发布的媒
体手册中，各支球队都刊登了各
自网站、微信以及微博二维码，
而山东高速男篮是唯一一个没
有任何宣传渠道的俱乐部。如
今联赛赛程过半，俱乐部依
然没有网站，没有微信公众
号，只有微博上发布零星的
球队新闻。

新赛季各支CBA俱乐部
都在积极发展新媒体宣传，
将 更 多 球 队 信 息 传 达 给 球
迷，并和各自粉丝积极互动。

不管是票务信息还是球星动
态，球迷都能第一时间获得。

如此以来，球迷想要了解这
支球队只得自己去搜索，去网络上

点击各式各样的稿件。在这个自媒
体泛滥的时代，信息更为爆炸，有赞

美俱乐部的，就会有披露问题的。没有
官方渠道宣传，所有的信息几乎都是球迷

和媒体在猜。如果一旦将敏感事情传播到网
络上，势必会引起轩然大波。
曾有媒体报道了山东男篮买易建联遭广东拒绝

一事，此事一出立马引发网络热议。奇怪的是，当事
人山东男篮没有发表任何言论，而是和相关媒体联系
删除稿件。反倒是广东男篮微博表态没有这回事，才让
事情平复下来。

之后又有媒体披露了科尔加盟并非教练凯撒本意，
而是俱乐部高层直接授意。面对同样劲爆的新闻，高速
男篮俱乐部高层的选择依然是联系媒体机构删除稿件，
而不是和记者积极沟通。

再看看这个赛季成绩最好的上海男篮，再度印证了成
功不是随随便便。这个赛季前往采访上海男篮比赛的记
者，都会得到一份球队的大数据。其中详细记录了当场比
赛可能创造的纪录以及过往的所有相关纪录，对媒体的
服务工作可谓极致。

特别是上海男篮外援亚布塞莱主动保护郭艾伦的
视频，经过俱乐部积极推广，产生了很好的社会效应。如
今，亚布塞莱成为CBA暖男的象征，俘获无数球迷心。
针对另一位外援弗雷戴特，上海男篮更是为其借机造
势，成为CBA的“寂寞大神”。

显然，CBA已经不存在闷声发大财的情况，这样
的思想早已经落后了十年。很多南方俱乐部目前都是
敞开门办俱乐部，欢迎各方的观点和声音。上海男篮
的例子就足以证明，一支球队要成功，球队建设和俱
乐部管理同样重要。

其实不论是批评还是鼓励，不论是媒体还是球
迷，都是发自肺腑的喜欢山东男篮这支球队，要不
然不会如此关注。俱乐部管理层切不要把这样的关
注视为敌对，把自己摆在媒体和球迷的对立面。新
赛季下半赛程即将开始，在球队紧张备战的同时，
高速男篮俱乐部是不是也该反思下自己上半赛程
的工作，以更为开放的态度面对外界。

与青岛的比赛，就是本赛季上半赛程山东男篮
的最好写照。外援一直不靠谱，国内球员伤病不
断，球队里里外外总是被牵绊着，难以使出全部
力气。

上半赛程，山东男篮堪称本赛季CBA运
气最差的球队，已经到达谷底。接下来的下
半赛程，山东男篮只会逐渐变好。如今小
外援人选还没有到位，但好歹要选择
一个。陶汉林和贾诚的兴奋剂问题，
如今也在紧张处理中，不日就将有
最终定论，相信两人的复出时间不
会太久。

新赛季开始前，山东男篮重
金引进了科尔以及汤普森，再加
上丁彦雨航、陶汉林和贾诚三个
国手，让外界对其充满了期待。
可现在看起来，科尔已经离开
了，丁彦雨航受伤了，陶汉林和
贾诚则在等待复出的许可，倒是
名头最小的汤普森如今成为球队
支柱。

虽然从未提出赛季目标，但
从球员以及教练的采访中也能感
觉出来，山东男篮本赛季依然要冲
击季后赛。原本按照山东高速集团
计划，球队要在三年内争冠，如今
正好是第三年。

目前，山东男篮距离前八有两
个胜场差距，下赛季要追赶的难度
极大。在外援以及主要球员缺阵的
时间里，山东男篮国内球员成长迅
速。丁彦雨航目前毫无疑问是国内
最好的三号位，李敬宇也有单场得
到20分的能力。再加上三分球进步
明显的张辉和潘宁，国内球员火力
可谓强大。

只要小外援到位迅速磨合，再
辅以目前的国内球员实力，山东男
篮下赛季势必掀起一场追分狂潮。

上半赛程，山东经历了两次
更换外援风波以及贾诚、陶汉林、吴

轲的禁赛，运气可谓差到家。在这样的
情况下，山东男篮三军用命，丁彦雨航、
睢冉等球员多次带伤作战。下半赛程，
球队小外援肯定到位，被禁赛的球员
也将陆续得到解禁，全员出征的山东
男篮势必在下半赛程全力追击。

CBA下半赛程
山东男篮要复苏

高速男篮举步维艰 记者 郭建政 摄
记者 李康培

□记者 李康培
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